



Intervención del narco en la elección de juzgadores, riesgo de la reforma judicial: PAN

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados concluyó que la reforma al Poder Judicial, impulsada por el Presidente de la República y que ya se encuentra en el Senado de la República, propiciará la intervención del crimen organizado en la elección de juzgadores.

La coordinadora Noemí Luna planteó que, en un estudio hecho por su fracción, se destacan los riesgos y "peligros" que implica el ordenamiento.

Asimismo, la fracción panista en San Lázaro expresó su confianza en que las bancadas de oposición en el Senado se mantengan en bloque y puedan frenar la aprobación de la reforma.

Al respecto, la coordinadora afirmó que es posible dar marcha atrás a los cambios al Poder Judicial y si el llamado "bloque de contención" se mantiene firme, se puede encaminar la discusión hacia el verdadero mejoramiento del Poder Judicial, sin "venganzas".

Luna Ayala indicó que, desde su punto de vista, sí es posible revertir la reforma a partir de amparos y la emisión de suspensiones provisionales y definitivas como las que algunos juzgadores han emitido en días anteriores.

Recalcó que esas órdenes judiciales han sido ignoradas por los legisladores del bloque mayoritario encabezado por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/9/6/intervencion-del-narco-en-la-eleccion-de-juzgadores-riesgo-de-la-reforma-judicial-pan-655530.html>